



令和6年2月29日

2月号

発行: 宮古北高等学校

後期末考査終了

～今年度の全ての定期考査終了～

今年度最後の定期考査である後期末考査が終了しました。三年生は二月一日(木)～六日(火)、一・二年生は二月八日(木)～二月十四日(水)のそれぞれ四日間で行われました。これで今年度の全ての定期考査(全四回)が終了したことになります。

生徒の皆さん、全定期考査を振り返って初めての感想はいかがですか?一年生は高校の定期考査がどのようなものか分からず、最初は戸惑いもあったのではないのでしょうか。二・三年生は前年の反省を生かし、少しでも良い点数を取るべく努力したことと思います。定期考査はそれまでの授業で学んだ内容がしっかり定着しているかを確認する場です。定期考査で点数が取れないということは、自分の勉強法を見直す必要があるかもしれません。予習をしてから授業を受け、家で復習をするということが身につけば考査で高得点がねらえるようになります。各教科の評価は、定期考査の点数だけで決まるものではありませんが、良い点数を取るに超したことはありません。来年度も四回の定期考査が予定されています。一・二年生はそれぞれ進級し新しい教科になります。今年度の反省を生かし、来年度も努力して欲しいと思います。

先生方の声

学校では考査を行います。社会に出ると考査はありません。しかし、社会人になっても勉強する力は必ず求められます。今は「そのための方法や学習習慣を身につける時期」だと捉えて、日々の学習習慣を見直してみませんか。今からやることは、将来の自分への種まきになります。

考査1週間前になって慌ててやり始めても点数が伸びないのは当たり前です。日々の取り組みを積み重ねることで、自分の力になります。

宮北の森⑩～保健委員会発表～

「換気をしよう!～感染症に負けない環境づくり～」

二月二十一日(水)視聴覚室にて、「宮北の森⑩」が行われました。はじめに「換気をしよう!」感染症に負けない環境づくり」と題して、保健委員会から発表が行われました。冬はインフルエンザなど様々な感染症が流行する時期であることから、換気や加湿をすることが感染症の予防や快適な学習環境を作る上でも重要であることを説明してくれました。さらに、換気・加湿で環境を整えることに加え、石けんによる手洗い、栄養のバランスのとれた食事、十分な睡眠、適度な運動、マスクの着用など、免疫力を高める生活習慣や自分の体にウイルスを入れない対策についても紹介してくれました。

代表生徒からは「今回の発表を通してみなさんが換気や加湿について少しでも意識し、行動してくれるようになったら嬉しいです」という言葉もありました。北高生全体で「感染症に負けない環境づくり」への取り組みを強化していきましょう。

次に「服装規定細則(校則)の見直し」について、生徒会執行部による説明が行われました。生徒総会で話題になったことについての回答です。生徒の皆さんの意見も反映されたものになっていることから、お互いの服装を確認し合い、場面に応じた対応ができるよう、日頃から意識生活していきましょう。



金融経済セミナー

二月十五日(木)二校時、三年生対象に「金融経済セミナー」が行われました。金融リテラシーを身に付けるための家計管理の基本やライフプラン、税金の仕組み等をご講義いただきました。三年生にとっては、卒業後にお金に困らないために知っておきたい内容が多く、就職進学を問わず、とても有意義な機会となりました。

上野さんは「クレジットカードについて、よく知れて有意義な講座だった」と感想を述べてくれました。桂さんは「今後の生活に役立つ話だった。今までお金のことではなかったが、この講座を機に考えてみようと思った」と先を見据えていました。



着こなしセミナー

二月二十二日(木)三校時、三年生対象に「着こなしセミナー」が行われました。スーツの格式についての説明をいただいた後、代表生徒さん男女二名ずつにスーツを着てもらいました。スーツに身を包んだ代表生徒さんをモデルに、着こなしのポイントをご教授いただきました。

女子代表二名の中釜さんは「スーツについて深く知識を得ることができたので、新社会人としてきちんとスーツを着こなしたい」と胸を弾ませていました。



お知らせ

学校ウェブページ、ノートへのアクセスがしやすくなるようQRコードを載せます。ノートのページでは主に行事での様子を写真中心にお伝えしていきます。ぜひアクセスしてください。

学校ウェブページ



ノートのページ



宮古北高校では、体験学習や探究活動を推進し、思考力・判断力の育成に努めており、また、職業理解を深めるフィールドワークや、地域での農業体験を行うなど、学校全体でキャリア教育に取り組んでいます。学校規模としては大きくはありませんが、生徒が主体となり力を合わせて教育活動を展開しています。生徒のボランティア活動を充実させ、地域に貢献して参りますので、ご支援ご協力をお願い致します。

令和六年二月二十九日
文責 宮古北高校副校長